

Hallo liebe Freunde des Flowers Children's Centre



Seit dem letzten Newsletter ist einige Zeit vergangen und wir blicken auf eine herausfordernde Zeit zurück.

Die Auswirkungen der Covid-Pandemie haben uns in den letzten drei Jahren vor wichtige Entscheidungen gestellt. Wir waren aus finanziellen Gründen gezwungen das Hostel für unsere Freiwilligen aufzugeben, die Sozialarbeiterin zu kündigen und den Unterricht aufgrund der gesetzlichen Bestimmungen in Tansania einzustellen. Was wir in dieser Zeit des

Ausnahmezustandes jedoch aufrechterhalten konnten, war die regelmässige Herausgabe von Grundnahrungsmittel an unsere Familien.

Tansania erholt sich langsam von der Covid-Krise. Die Touristen und die Freiwilligen kehren wieder zurück. Gerade der Tourismus-Sektor hat extrem gelitten. Es sind während dieser Zeit viele Arbeitsplätze auf Eis gelegt worden, was die Familien noch tiefer in die Armut getrieben hat. Dank des familiären Netzes und des hohen Stellenwerts der Gemeinschaft haben sie es trotz aller Widrigkeiten geschafft über die Runden zu kommen.

Dennis und Sandra waren im September 2022 endlich wieder einmal zusammen vor Ort. Dem Flowers und unseren Kindern geht es gut und wir haben die letzten drei Jahre trotz aller Widrigkeiten gut überstanden. Aufgrund der fehlenden Freiwilligen, den knappen finanziellen Mitteln wegen der allgemein eingeschränkten Spendenfreudigkeit mussten wir unsere Ressourcen einteilen und Prioritäten setzen. Unser Schulgebäude ist etwas verwittert und alles etwas veraltet aber so weit funktionstüchtig. Die Kinder sind wohlauf, die Lehrerinnen topmotiviert und wir konnten viel bewegen in diesen zwei Wochen.

Wir haben aus einfachsten Mitteln einen Sandkasten erstellt, die Wände neu zementiert und wieder farbenfroh bemalt, geräumt, geputzt, organisiert und natürlich viel gespielt ☺. Ein paar Impressionen für euch ❤















Seit September 2022

gehört Simon, der über die Organisation ADRA nach Tansania gekommen ist, neu zu unserem Team. Er bleibt als longterm Volunteer voraussichtlich ein Jahr bei uns – wir freuen uns sehr ihn bei uns im Team zu haben. Damit können wir auch wieder ein weiteres Stück Nachhaltigkeit sichern. Langfristige Freiwilligen-Einsätze bringen für alle Beteiligten nur Vorteile. Es ermöglicht den Freiwilligen wirklich einen tiefgehenden Einblick in Land und Leute und es bietet Raum für eine intensive Auseinandersetzung mit dem jeweiligen Projekt; es können sich auch mögliche Kooperationen mit den Lehrpersonen ergeben (bspw. in den Bereichen English, EDV, etc.) und vor allem bietet es wieder Stabilität und vertrauensvolle und langfristige Beziehungen zu den Kindern.

Simon erhielt dann in September 2022 Verstärkung von zwei tatkräftigen Ladies aus der Schweiz, die im Flowers angepackt haben. Langsam haben wir auch wieder Buchungen und Anfragen für Freiwilligeneinsätze. Falls ihr also auch noch jemanden kennt, der gerne tatkräftig unterstützen möchte, bitte kontaktiert uns. Wir

freuen uns über jede helfende Hand.

Per 30.03.2023 haben wir die Zusammenarbeit mit dem Verein "Colorful Steps" mit Sitz in Deutschland aufgelöst und in der Schweiz den eigenen Verein "Friends of Flowers" mit Sitz in Scherzingen TG gegründet. Mitglied des Vorstandes sind Sandra Akman, Angela Pennimpede und Can Akman.

Wir bitten euch deshalb Spenden <u>ab sofort ausschliesslich</u> auf folgendes Spendenkonto zu ueberweisen:

Vereinskonto Friends of Flowers: IBAN CH77 8080 8002 4353 0428 9 Raiffeisenbank Regio Altnau, Bahnhofstrasse 14, 8595 Altnau

Der Verein bezweckt weiterhin die Unterstützung des Flowers Children's Centre in Form von Spendensammlungen und Zuwendungen aller Art aus der Schweiz sowie ggf. aus anderen europäischen Ländern. Die Spenden werden regelmässig an das Flowers weitergeleitet und werden für die Schulbildung, Ernährung, medizinische Versorgung, Löhne der Lehrerinnen, Sozialarbeiterin und Köchin eingesetzt.



Der Vereinsvorstand hat im Februar 2023 für dreieinhalb Wochen das Flowers besucht um vor Ort wichtige Entscheidungen für die Zukunft zu fällen, gesammelte Spendengelder für den Indoorplayroom einzusetzen und die gesundheitliche Versorgung der Kinder mit einem Arzt- und Zahnarztbesuch zu sichern.

Auch konnten wird wir nur wenige Minuten vom Flowers entfernt, wieder unser "altes" neues Hostel eröffnen. Es bietet Platz für bis zu sechs Freiwillige und wird durch unsere Hostelmama Queen geführt. Dies bietet unseren Freiwilligen noch eine einzigartigere und authentischere Erfahrung.



Was uns auch sehr freut, ist die Wiedereinstellung unserer Sozialarbeiterin Stumai seit Anfang Februar, die auch die Volunteerkoordination vor Ort übernehmen wird. Sie unterstützt unsere Freiwilligen bei allen anfallenden Fragen und sichert ihnen die notwendige Hilfestellung vor Ort.

Und noch ein letzter «spoiler alert» Unsere Homepage wird komplett überarbeitet und ist aktuell «under construction». Bleibt also gespannt!

Wir danken euch von Herzen für eure Unterstützung, ob durch Geldspenden, Sharing auf Social Media oder einfach emotionalen Support!! Durch euch war es uns möglich, diese Zeit so gut zu überstehen und unseren Kindern die notwendige Sicherheit und Beständigkeit zu leisten. Wir sind euch wirklich sehr dankbar für diese grosszügige Geste!

AHSANTE SANA für eure Unterstützung und herzliche Grüsse

Das Flowers Team - Dennis & Sandra

